

## 会議録

会議名	日時	場所	記録者名
じょうほうネット（第2回）	令和4年9月15日	公民館 研修室2	*****

出席者 15名

### 1. 参加者から近況紹介（自己紹介を兼ねて）

- ・公民館：今年はムカデが沢山出てきて困っている。現状4匹退治した。今年は気候が熱いのと山が近いのが原因とは思う。
- ・小学校 PTA：戸建ての家が沢山できて嬉しい。公園は沢山あるが、ボール遊びができる大きい公園が無く、子供が遊ぶところがないという意見を聞く。
- ・中学校 PTA：コロナ渦の中、中学校の部活動では、他校を呼んでの大会が始まり、徐々に活発になっている。全学年で10月に各学年でのPTCが行われる。
- ・民児協：認知症の気を付ける点として、先ず自身が健康である事、自身ができる事はやる事、そのうえでサロンに参加するなど地域と繋がっていくことが大切である。
- ・自主防災：最近心配していた町内の中学生と会話できるようになり嬉しかった。中学生もコロナで難しい状況だと思うので、大人と関りを持てる機会を作る必要があると思う。
- ・防犯組合：9月初めに早稲田2丁目の石垣の修繕が4年越しでやっと終わった。  
犬の散歩の時、犬だけでなく人間の方もライトを持ってほしい。ジョギングなどの人も反射材の襷をつけてもらい、自転車の無灯火も危ないので何とかしたい。
- ・公衛協：町内一斉清掃の時期について6月に早めて欲しいという意見があるので検討している。清掃設備見学会を企画するので、各所に連絡を入れるのでよろしく願いたい。最近、早稲田学区から花や木が減り、景観に潤いが少ないと感じる。
- ・女性会：活動ができず困っているが、今年はふれあい祭りがあり、少しずつ動いている。先日、早3丁目で夏祭りが行われて、町内にこんなに若い人たちが沢山居るのだと感じたコロナが落ち着いたらまた元気な早稲田になれば良いと思う。
- ・青少協：小学生全学年の子供が向こうから挨拶をしてくれて、早稲田の良い所だと思う。中学校のすぐ下の交差点を中学生が横断する時に危険な場面があった。子供たちの判断で渡る際の交通ルールを知っておくべきなのではないかと心配になった。
- ・体協：牛田3学区親善スポーツ大会に参加したが、1名倒れられたが、周囲の方がAED使用など適切に対応されたので、結果的に無事だった。緊急時に声をかけあえる関係が大切。
- ・早4丁目：早稲田社協HPアクセス状況を配布。アクセスのカウン트는少しずつ増えているといえる。今年になって増えているのは、地域活動の関係者だけでなく一般の方も見ていると思う。
- ・早3丁目：夏祭りが行われた際、お手伝いをしてくれた30代の方が楽しいという意見をくれた事が嬉しかった。公務員宿舎の敷地を含め、雑草が目立つ箇所があり対処に困っている。
- ・早2丁目：コロナで参観日が無かったりして親同士のコミュニケーションができていないので困る。  
朝の挨拶運動でコミュニケーションを取るなど、行事を活用して関っていききたい。
- ・東4丁目：台風シーズンとなり雨量が心配。前は、風が吹くのが怖く、空き家などは普段整備されていないので、色々なものが飛んでしまわないかと心配だった。
- ・東2丁目：先日アンケートを行い、戸建てと比較して分譲マンションは回答率が低かったが、賃貸とマンションがあるからではないかと思う。町内としては、土砂災害よりも地震などの防災に力を入れている。さくら坂の落ち葉などの掃除も何とかならないかという話がある。

## 2. 早稲田学区社協 第4次まちづくりプラン「情報発信の充実を図ろう」意見交換

- ・以前、早稲田4丁目で「かわら版」という情報誌を出しており非常に評判が良かった。今は発行していないので、なぜ最近発行していないのかとの話を頂く。
- ・紙・デジタルのミックスをして発信していかなければ、様々な世代に情報が届かない。色々な形で情報発信していかないと1つの方法ではなかなか難しい。
- ・公民館の行事で公募をかけるが、参加するが限定されている、新しい人（高齢者も含めて）がいない。家から出てこない人、来ていない人をどうするかという事を考えていかなければいけない。
- ・公民館が一番交流できるポイント場所になる。人が集まる場所である。HP や社協だよりなどに付け加える方法として、公民館の受付カウンターにタブレットを置いてスライドショーで情報提供をしてはどうか。
- ・早稲田学区で何をしているかを知らない人も多いので、町内会の広報紙に、子育てオープンスペースなどの情報も入れてみたいと考えている。
- ・オープンスペースも予約が必要だったりして、参加人数が少ないので何とかしたい。
- ・早稲田の中で習い事をしている場所が、人づてにしかわからない状況である。子育てをする世代としては、そういった情報をもっと欲しい。
- ・公民館の習い事などのサークル情報は、年に一度、公民館だよりで掲示しているのですが、社協だよりも載せてほしいし、個人の家等での習い事の情報も、教えている先生の方から承が得られれば発信してほしい。
- ・移動スーパーとくし丸の情報は、どうやったら分かるか。  
※現在、社協 HP のまちづくりプランのシルバーネットからの報告として掲載有
- ・大きい紙に掲示板みたいに、手書きで質問して、他の誰かがその質問に手書きで答えてくれるような形はどうか。

## 3. まちづくり推進部への報告事項

- ・社協の広報に興味を持てるような情報を提供していくため、今回具体的な意見が出された「習い事」や「とくし丸」といった、各世代の生活に密着する情報発信ができないか提案する。
- ・また、情報発信の方法として、大きな紙に書き込める掲示板やタブレットなどを公民館に設置できないか提案する。

次回開催日 : 12月15日(木) 19時から予定

以上